

Juegan contra Estados Unidos a las 5 de la tarde

Ticas pelean hoy por el título del área

JORGE MARTÍNEZ U.

jmartinez@latamco.cr



JUAN DIEGO
QUESADA
ENTRENADOR

“Dedicamos esto a nuestras familias y a todo el país, eso nos motiva”

La gran celebración que hicieron por haber logrado el boleto al Mundial sub 17 de Nueva Zelanda ya quedó atrás para la selección femenina de fútbol.

Las muchachas juegan hoy contra Estados Unidos en la pelea por el puesto de honor del área.

“Seguimos muy felices porque logramos nuestra meta e hicimos historia con esta clasificación, pero ya se inició la preparación del trabajo para enfrentar al equipo más fuerte, sería muy bueno ganar el primer lugar de las eliminatorias”, dijo Juan Diego Quesada, técnico de la tricolor, desde Trinidad y Tobago.

Un gran rival. El partido de las ticas será a las 5 p.m. El último boleto se lo juegan México y Canadá a las 3 p.m.

“Estados Unidos es el rival más fuerte en cualquier categoría femenina de fútbol en el mundo. Ya



ARCHIVO

Aunque celebraron en grande el pase al Mundial, ahora solo piensan en la revancha contra Estados Unidos.